

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

En el Senado

Madrid 21 á las 8 n.

Se ocupó el Sr. Gimeno de los cruceros de Génova, censurando su adquisición.

El Sr. Beránger volvió á decir que aquellos buques son más baratos y están mejor contruidos que los del Nervión.

En el Congreso

Madrid 21 á las 8'10 n.

Se discutió la proposición del Sr. Sanz. Este discutió que debía pagarse al ejército de Cuba antes que á los demás empleados.

La proposición fué desechada por 122 votos contra 8.

El Sr. Urzaiz apoya una proposición pidiendo que el Ministro de Ultramar explique el uso que ha hecho de la autorización para negociar seis millones hipotecarios de Cuba.

Le contesta el Sr. Castellano, y el Sr. Urzaiz retira entonces la proposición.

Se aprobó el presupuesto de Gobernación.

La minoría carlista.—Conferencia

Madrid 21 á las 8'20 n.

En la reunión de la minoría carlista se acordó evitar la aprobación del contrato con la Tabacalera, el arriendo de las minas de Almadén y la concesión de auxilios á los ferrocarriles.

Han conferenciado los Sres. Pidal y Gamazo. Este mantuvo su actitud.

Los auxilios á los ferro-carriles

Madrid 21 á las 10 n.

En el Senado comenzó á discutirse el proyecto de auxilios á los ferro-carriles.

El Sr. Bayo consumió el primer turno en contra. Entre otras cosas dijo que el país perdería unos mil millones con la concesión de estos auxilios.

Le contestó el Sr. Terranova defendiendo el proyecto.

Declaraciones de Gamazo.—Conferencia

Madrid 21 á las 10'10 n.

El señor Gamazo ha declarado que, en vista de que el Gobierno piensa discutir el proyecto de arriendo de las minas de Almadén apenas se apruebe el presupuesto de gastos, tendrán que reunirse los liberales con objeto de acordar la conducta que deben seguir.

Los señores Silvela y Romero Robledo conferenciaron acerca de una proposición pidiendo que se discutan ahora las actas graves, no sea que luego se nieguen los liberales y la situación se enrede más.

Nafragio.—Sorteo

Madrid 21 á las 10'40 n.

En las Islas Maldivas ha naufragado el vapor correo inglés *Sierra Parima*, perdiéndose la tripulación y la carga.

En breve se sortearán con dessino á Cuba seis farmacéuticos que ha pedido el general Weyler.

Lo que se dice

Madrid 21 á las 11'20 n.

Se dice que las declaraciones templadas que ha hecho el señor Sagasta obedecen á una carta del señor Cánovas en que este expresaba al jefe de los liberales los males que podrian sobrevenir al no aprobarse la obra económica del Gobierno.

Don Jerónimo García y Palacios

Capitán de navio retirado, falleció el 20 del actual

(Q. E. P. D.)

El señor Comandante de Marina de esta Provincia, los parientes y albaceas del finado, ruegan á sus amigos y conocidos se sirvan tenerla presente en sus oraciones y asistir á las exequias que en sufragio de su alma se celebrarán el viernes 24 del corriente, en la parroquial iglesia de San Nicolás á las once de su mañana.

No se invita particularmente.

El duelo se despide en la iglesia. No se recibe en la casa mortuoria.

Declaraciones del jefe

Madrid 21 á las 10'10 n.

> > 10'20 "

> > 10'25 "

> > 10'30 "

> > 10'40 "

> > 10'50 "

> > 10'55 "

> > 11'05 "

> > 11'10 "

> > 11'20 "

Esta mañana llegaron á Avila los señores Montero Rios, Romero Girón, López Puigcerver, Capdepon, Teverga, España, Requejo y Calleja, encargados de conferenciar con el jefe de los liberales y saludarlo con motivo de ser el día de su santo.

En la estación, donde ya se les tenía preparado un suculento almuerzo, brindó el señor Montero Rios por la salud del señor Sagasta y su esposa.

El señor Sagasta ha recibido millares de telegramas; entre ellos uno de la Reina y otros muy expresivos de los señores Castellar y Salmerón.

El Sr. Sagasta recibió á los comisionados y les dirigió palabras de agradecimiento por lo que se interesan en el alivio de su esposa.

Después, hablando de las tareas parlamentarias, dijo que los liberales facilitarían el debate combatiendo los proyectos perjudiciales al país, siendo así muy posible que se arrancaran al Sr. Cánovas declaraciones sobre Cuba muy contrarias á las sostenidas en el Mensaje. Los liberales—añadió—caminamos entre dos escollos: ó tenemos que votar los créditos perjudiciales al país ó dar un pretexto para que no pueda suponerse que creamos dificultades á la marcha de nuestro heroico ejército. Entiendo que debemos dar al Gobierno toda clase de facilidades para que obtenga recursos con destino al mantenimiento de la guerra y á las eventualidades que puedan surgir. No tengo inconveniente—continuó el Sr. Sagasta—en que se discuta todo si el Gobierno tiene empeño en que la minoría salve su responsabilidad.

He oido decir—continuó—que el señor Cánovas quiere que se apruebe todo el plan económico del Gobierno ó que no se apruebe nada, y en este caso abandonaría el poder. Esto en mi opinión, sería una fuga. Nosotros no ambicionamos ahora la dirección de los negocios públicos; pero la aceptaríamos tan solo por servir á la patria.

El Sr. Montero Rios dijo en nombre de todos que el Gobierno no corresponde al patriotismo de los liberales. Por esto—añadió—debemos apelar á todo para impedir que se malgasten los fondos y se aprueben proyectos imposibles.

El Sr. Puigcerver explicó detalladamente

las negociaciones para llegar á un acuerdo entre las oposiciones y el Gobierno.

El Sr. Sagasta insistió en que se discutieran detenidamente todos los proyectos pero sin llegar á la obstrucción. A esta se debe llegar cuando el gobierno atente contra la honra y la integridad de la patria. Añadió que los motines que producirían la reforma del impuesto de consumos bastarían para matar el Gobierno.

Acerca del contrato con la Tabacalera, del arriendo de las minas de Almadén, del monopolio de la sal y de los consumos no hizo declaraciones concretas.

Las manifestaciones del jefe han disgustado á muchos liberales de Madrid.

Los exministros volverán á reunirse para cambiar impresiones.

Nota oficiosa

Madrid 22 á las 1'15 m.

A pesar de la campaña de intransigencia que viene haciendo la prensa, casi todos los periódicos publican una nota oficiosa en la cual se afirma que el Gobierno persiste en sacar adelante todo el plan de Hacienda.

Me consta, por haberlo oido á una persona autorizada, que el Gobierno cederá si las oposiciones le ofrecen un plan práctico para obtener sesenta millones oro con destino á las atenciones de Guerra y Marina.

Reunión de diputados

Madrid 22 á las 1'40 m.

Se han reunido los diputados por Cuenca representantes de las minas hulleras y los diputados interesados en los depósitos flotantes de carbón.

Se marcaron corrientes de inteligencia. Según lo vayan exigiendo las circunstancias celebrarán nuevas reuniones.

Los liberales

Madrid 22 á las 2'30 m.

El señor Montero Rios, á pesar de las declaraciones del señor Sagasta, insiste en mantener su actitud intransigente en la discusión de los proyectos y leyes especiales.

El señor Navarro Reverter guardará la misma actitud respecto del proyecto de auxilios á los ferrocarriles.

De la guerra

Madrid 22 á las 11'30 m.

El general Hernandez sostuvo un combate con una numerosa partida de rebeldes. Después de hacerle muchas bajas le tomó el campamento. La columna tuvo dos muertos y catorce heridos.

En la trocha de Júcaro á Morón mataron las tropas á cinco rebeldes.

En Dueñas (Matanzas) mataron á cuatro más, y en Bermejales mataron otros cuatro.

Han sido batidas las partidas de Sangüily y Cantin causándoles numerosas bajas.

En otros encuentros de poca importancia las tropas perdieron dos hombres.

Menche

(De nuestro corresponsal particular)

Un temporal

Barcelona 21 á las 9'20 n.

Esta mañana se desencadenó en el llano de Barcelona un fuerte temporal, abrazando principalmente la zona comprendida entre Sarriá y San Gervasio, donde cayeron varias centellas sobre diversos edificios, dejando una de ellas á cinco albañiles sin sentido.

En Barcelona se han inundado algunos sótanos.

El arroyo de Boogatell ha destruído las obras de refuerzo.

Las riberas amenazaban salirse de su cauce inundar el campo.—Amengual.

El impuesto sobre navegación

Barcelona 21 á las 9'25 n.

Esta tarde se han reunido los capitanes de barcos mercantes. Acordaron oponerse rotundamente á la aprobación del nuevo impuesto sobre navegación.

Se acordó también telegrafiar á los navieros mercantes de las Baleares pidiéndoles su cooperación.—Amengual.

NOTICIAS

De las islas:

Menorca

El domingo por la tarde se celebró con gran solemnidad en Mahón, una procesión general en honor de Ntra. Sra. del Carmen.

Asistieron á ella todas las autoridades civiles y militares, el clero, y un numeroso gentío.

—Leemos en *El Bien Público* de Mahón: «En el vapor «Ciudad de Mahón» llegaron ayer de Palma, ciento veinte individuos de artillería, que por exceso de fuerza se hallaban en sus casas, con licencia ilimitada».

De la Capital:

A las doce y media de la noche pasada, los consumidores y el guardia nocturno de aquel barrio aprehendieron en la calle de la Mar un bocado de espíritu que los matuteros trataban de entrar fraudulentamente.

Procedente de Mahón ha fondeado en nuestro puerto á las cinco de la madrugada de hoy el vapor Ciudad de Mahón, siendo portador de la correspondencia, veinte y cuatro pasajeros y variada carga, entre ella treinta cabezas de ganado vacuno, y treinta y tres de cerda y los siguientes pasajeros, según lista:

Doña Margarita Castell.—Un oficial.—Doña Margarita Gomila.—D. José Masot.—D. Monserrate Juan.—D.ª Maria Oliver.—D. José Miralles.—D. Gabriel Mas.—D. Andres Sanchez.—Un sargento, un cabo, y siete individuos de tropa.—D. Antonio y D. Fedro Mory.—Don Jaime Vatlou, y un individuo de tropa.

Seria conveniente que al quitar el polvo del camino que conduce al caserío del Molinar no se amontona á los lados pues por poco fresco que sea el viento durante la noche vuelve á esparcirlo por todo el piso, quedando destruído el trabajo.

Anoche tuvieron los mayordomos y clavero de la fiesta callejera que los vecinos de la calle del Sindicato dedican á San Jaime una reunión para dedicar la manera en que deben celebrarse los festejos.

A las once y media de la mañana se ha repartido la correspondencia llegada en el vapor *Cataluña*.

El día primero del próximo Agosto empezará á publicarse en esta capital un periódico republicano.

A las siete de la mañana de hoy se ha repartido en esta ciudad la correspondencia de Mahón llegada en el vapor *Ciudad de Mahón*.

Ha sido nombrado guardia particular nocturno de la calle de Pelaires, Guillermo Torres.

Anoche ocurrió un alboroto junto a la taberna denominada de Cas Tort por querer un individuo de la guardia municipal encerrar en el depósito de Capuchinos a un muchacho y oponerse a ello algunos concurrentes de dicha taberna.

Después de una larga disputa entre dicho guardia y los expresados individuos, en la cual el primero hizo ademán de sacar varias veces el sable y el revolver, se logró que se pusiera fin a la contienda quedando citados algunos de aquellos para comparecer hoy ante la Alcaldía.

A las diez y media de la mañana de hoy ha fondeado en nuestro puerto procedente del de Barcelona el vapor Cataluña, siendo portador de la correspondencia, y variada carga; entre ella catorce cabezas de ganado vacuno, sesenta y un fardos de bacalao y los siguientes pasajeros, según lista:

D. Juan Sureda y familia.—D. Enrique Rosich y señora.—D. Francisco Socías.—D. Jaime Pizá.—D. Jaime Vidal y D. Francisco Font.

El vapor Isleño ha salido a las once de la mañana de hoy de este puerto con rumbo al de Ibiza y Valencia, llevándose la correspondencia y el siguiente pasaje:

Para Ibiza: D. Francisco Barceló.—Dos guardias civiles.—D. José Miralles.—D. Antonio Riera y D. Guillermo Bordoy.

Para Valencia: D. Nicolás Alemany y señora.—D. Francisco Lladó y hermana.—D. Jaime Torres.—Don Camilo Ruejo.—Un alumno de infantería.—D. Nicolás Vives.—D. Agustín Barceló.—Don Diego Román y señora.—D. Antonio Sánchez.—Dos individuos de tropa.

Según telegrama recibido por la empresa de vapores La Isleña ha llegado esta mañana a las cinco sin novedad al puerto de Barcelona, el vapor Bellver.

Práctica de Artillería en San Carlos

Como se había anunciado ha tenido efecto a las siete de esta mañana por la compañía de Artillería destacada en esta Plaza las pruebas de solidez de los cañones sistema Ordóñez emplazados en las baterías del fuerte de San Carlos.

Para el objeto se ha trasladado a aquel sitio la fuerza franca de servicio de dicha compañía al mando de su capitán don Miguel Villalonga, la cual constaba del teniente don Francisco Lliteras, un sargento, cinco cabos, dos cornetas y treinta artilleros.

Poco después han acudido para presenciar las prácticas el Capitán general interino señor Saenz de Miera con su ayudante, el coronel de artillería D. Gabriel Albertí, el teniente coronel de la propia arma, el capitán del parque don Manuel Villalonga, el ayudante del capitán general D. José Vila, un segundo teniente de administración militar, uno de los médicos del Hospital Militar con el botiquín y algunos otros Jefes y oficiales.

A las siete han empezado los disparos dándose fuego a los cuatro cañones de H. R. de 24 cms. Cc. 6 de retrocarga, colocados en el ángulo occidental del castillo, haciéndose dos disparos con cada cañón uno de fuego recto u horizontal y otro por elevación con todo el alcance posible.

Igual número de disparos se han hecho con los otros dos cañones de igual calibre que los anteriores que descansaban en la batería cenizy con los dos del mismo sistema Ordóñez de H. R. de 15 cms. Cc. colocados en el ángulo de la parte del puerto; en los disparos por elevación se ha visto claramente que los proyectiles hacían blanco en la costa de levante de esta bahía, pues tienen dichas piezas de 15 cm. un

alcance superior a otras de su mismo calibre pero de sistemas diferentes.

Desde luego, según el parecer de personas técnicas, las pruebas efectuadas han respondido perfectamente a la fama de que goza el inventor de dichos cañones, con los cuales y con estar el fuerte en que se asientan, contruido con arreglo a todos los adelantos modernos, posee la plaza de Palma una buena defensa en aquel punto.

Hase visto también la inteligencia de los oficiales encargados de dirigir las operaciones de carga y puntería de los cañones, lo mismo que la pericia de los sargentos, cabos y artilleros en todos los servicios que el manejo de aquellas armas requiere, de modo que puede decirse que las prácticas de esta mañana han dado un resultado en todo satisfactorio.

Muchos curiosos y no pocos aficionados a las cosas de la milicia han concurrido, a pesar del calor, al fuerte ó a sus inmediaciones, para presenciar los ejercicios, los cuales han terminado a cosa de las ocho y media sin que venturosamente haya ocurrido el más mínimo percance desagradable.

De buena gana daríamos mayores explicaciones y detalles de orden técnico y científico, relativos a las condiciones, fuerza, alcance y demás circunstancias de los cañones y resultados obtenidos en la pruebas de hoy, pero nos falta el tiempo y no queremos privar a nuestros lectores de estas pocas noticias que a toda prisa hemos reseñado.

Colección meteorológica

Día 22 de Julio a las 6 de la mañana

Table with 2 columns: Instrument and Value. Includes Barómetro (765.2 mm), Termómetro seco (28.0 grados), Idem húmedo (24.4), Máxima en 24 horas (32.2), Mínima en idem (21.8), Reflector (20.0), Dirección del viento (S. O.), Fuerza del viento sobre un metro cuadrado (4.0), Pluviómetro (0.0 ram), Evaporómetro (8.4), Higrómetro (74), Ascenso del barómetro en 24 horas (3.7), Descenso del idem en idem (0.0).

Ultimas noticias

TELEGRAMAS

Trabajos del juzgado.—En libertad.

Madrid 22 a las 9'20 m.

Barcelona.—Durante esta madrugada acordó el juzgado militar la detención de un individuo a quien se cree complicado en el asunto de los anarquistas.

El hecho empieza a comentarse en todos sentidos porque se trata de un sujeto que ocupa buena posición y es muy conocido en los círculos aristocráticos.

Se ha puesto en libertad a varios individuos, por falta de pruebas.

La prensa y las declaraciones de Sagasta.

Madrid 22 a las 9'30 m.

La prensa de esta mañana publica largos artículos reflejando la impresión que han producido las declaraciones del Sr. Sagasta.

Dice que los ministeriales están contentos, pero los elementos sanos del partido liberal no cederán.

De Cuba

Madrid 23 a las 10 m.

>> 10'10"

Habana.—La policia encontró un baul de doble fondo que contenía 47 cartuchos



A los ganaderos de Cerdos

ELIXIR RIUTORT

PREPARADO POR

Francisco Llompart

Licenciado en Farmacia

Con el empleo de este Elixir se salvan las reses; acudid a él y tendréis los resultados.

Puntos de venta: Farmacia del Call, 12, Palma de Mallorca.—En Sineu: Farmacia del señor Riutort.—En Manacor: Farmacia del señor Bassa.

80—26

Academia Universitaria de Palma de Mallorca

dirigida por los señores

D. Alejandro Roselló y D. Pedro Estelrich

Contando con la cooperación de doce profesores, nos hemos decidido a establecer los estudios de facultad empezando por los primeros cursos, y los de preparación para carreras especiales y militares.

Para más informes, dirigirse al Secretario de la Academia, Don Onofre Caimari, Santo Espíritu 30, ó a la farmacia de San José, calle de Colom.

de dinamita. En la aduana encontró otro baul, de doble fondo también, que contenía mil cápsulas.

Han ingresado en el hospital 200 enfermos de las tropas que operaban en Pinar del Rio.

Se conocen detalles de la acción de Magcagua. De los 45 soldados sorprendidos por los rebeldes tuvimos 34 bajas. Los rebeldes además se llevaron un fusil sistema Mauser y algunas municiones.

Ha llegado a la Habana el general Barges.

Sociedades y Corporaciones

Ferro-carriles de Mallorca

Ramal de Santa Maria a Manacor

El día 23 del actual a las doce de la mañana, tendrá lugar en esta Dirección (Oficinas de la estación de Palma) la subasta de las obras de explanación y fábrica desde el Hectómetro nueve del kilómetro seis de la 5.ª sección (Porreras a Felanitx) hasta el final de la misma en el Ramal de Santa Maria a Manacor.

Para tomar parte en la subasta, que se adjudicará al mejor postor, se hará un depósito provisional en metálico en la Caja de la Compañía, de doscientas pesetas, que será devuelto a los licitadores a quienes no resulte adjudicada, tan pronto como haya terminado el acto.

El adjudicatario estará obligado a sustituir el depósito provisional por otro definitivo por la cantidad de 1200 pesetas efectivas en metálico ó en efectos de la Deuda pública. Estos efectos se admitirán por un 20 por ciento de su valor efectivo regulado por la cotización oficial del día anterior al en que se efectúe el depósito.

Si no se hiciere el depósito definitivo dentro de los ocho días siguientes al de la subasta, perderá el adjudicatario el depósito provisional, que quedará a favor de la Compañía, quedando ésta libre de todo compromiso.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados acompañados de la cédula personal del licitante y del depósito provisional, admitiéndose en esta Dirección desde esta fecha hasta los días laborables a las horas hábiles de oficina hasta el día señalado para la subasta inclusive.

Las proposiciones se redactarán con arreglo al modelo adjunto y no podrán exceder del importe del presupuesto. En caso de presentarse dos ó más proposiciones iguales que resultaran las más ventajosas, se abrirá una licitación verbal entre sus autores durante diez minutos.

Desde esta fecha quedan expuestos al público los días laborables desde las diez de la mañana a las dos de la tarde, los planos, pliego de condiciones y presupuesto porque ha de regirse la contrata y ejecución de las obras.

Palma 11 de Julio de 1896.—Por la Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca, El Director General, Guillermo Moragues.

Modelo de proposición

D. N. N., enterado del anuncio publicado por la Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca sacando a subasta las obras de explanación y fábrica desde el hectómetro nueve del kilómetro seis de la 5.ª Sección hasta el final de la misma (Porreras a Felanitx) en el Ramal de Santa Maria a Manacor, y enterado de los planos, pliego de condiciones y presupuesto, me comprometo a tomar a mi cargo dichas obras, por la cantidad de «aquí el importe en letra y en pesetas».

Fecha y firma. 6—5

Instituto Balear de vacunación directa

El martes y miércoles próximos, de doce a una de la tarde, se vacunará directamente de la res en el Colegio Médico-Farmacéutico, Brosa 21, principal.

Con arreglo a lo dispuesto en los Estatutos, los vacunados y revacunados sin éxito en anteriores semanas, deben presentarse de nuevo para ser vacunados gratuitamente.

Hay habitaciones separadas para las personas que gusten ser vacunadas reservadamente.

Lo que se anuncia para conocimiento del público. Palma 20 de Julio de 1896.—El Secretario del Instituto, Antonio Rabasa.

La Unión Republicana

Ha acordado se publique, con este título, desde 1.º de Agosto próximo un periódico diario.

Se invita a los correligionarios se sirvan asistir a la reunión que se celebrará el sábado 25 del corriente a las nueve de la noche en el domicilio del Casino, calle de la Paz, número 10, al objeto de escoger los medios oportunos para extender el abono al indicado periódico.—La Comisión. 3—1

Venta.—Se desea vender, un juego de dos puertas, uno de persianas y otro de vidrieras para un portal de unos 2'70 m. alto por 2'48 m. ancho. Todas en buen estado de conservación. Informes, Cordelería 82.

BODEGA DE B. BESTARD

CONSTITUCIÓN, N.º 120.

En este establecimiento se encontrará un extenso y variado surtido de vinos, licores y aguardientes de las mejores marcas nacionales y extranjeras a los precios de siempre.

La antigüedad y nombre de dicha casa es la mejor garantía de la buena calidad de los productos que expende.

Sirviente

Un joven inteligente desea colocarse en clase de criado. Darán razón calle de San Alonso número 66.



Ferrocarriles de Mallorca

Servicio de tramos que rigen desde el 20 de Octubre

De Palma a Manacor y La Puebla, a las 8'15 mañana, 2'15 y 5 (mixto) tarde.

De Manacor a Palma y La Puebla, a las 6'45 mañana y 5'30 tarde.

De La Puebla a Palma y Manacor, a las 6'47 mañana, 12'15 y 5'45 tarde.

Palma 20 de Octubre de 1896.—El Director General, Guillermo Moragues.



Vapores Correo

Salidas

Lunes 2 tarde, para Barcelona (vía Soller).

Martes 5 tarde, para Barcelona (directo).

Miércoles 8 mañana, para Ibiza y Valencia; y 2 tarde para Mahón (vía Alcudia).

Jueves ninguna.

Viernes 5 tarde, para Barcelona (directo).

Sábados 9 mañana para Ibiza y Alicante.

Domingos 2 tarde, para Barcelona (vía Alcudia).

Entradas

Lunes 10 mañana, de Barcelona (vía Soller), y de Mahón (vía Alcudia).

Martes 8 mañana, de Ibiza y Alicante.

Miércoles 9 mañana, de Barcelona (directo).

Jueves 10 mañana, de Barcelona (vía Alcudia).

Viernes 2 tarde, de Ibiza y Valencia.

Sábados 9 mañana, de Barcelona (directo).

Domingos ninguna.

Servicio directo entre Mallorca y Menorca

De Palma para Mahón, los sábados cinco tarde.

De Mahón para Palma, los martes cinco tarde.

Ferías de Mallorca

Abril: Domingo 28, Sta. María. Mayo: Domingo 5, Sineu (vía de Mag). Jueves 7, Inca (Dijóns bñ). Domingo 10, Soller y Felanitx. Domingo 17, Sencellas. Domingo 30, Manacor y Binissalem. Junio: Lunes 30, Felanitx. Sábado 28, Manacor. Agosto: Domingo 16, Sineu. Viernes 26, Felanitx. Septiembre: Domingo 29, Manacor. Domingo 27, Felanitx. Martes 29, Llorençador. Miércoles 30, Llorençador. Octubre: Domingos 4, 11 y 18, Llorençador. Domingo 25, Inca y Felanitx. Noviembre: Domingo 1.º y 8, Inca. Viernes 13, Lapobbia. Sábado 14, Alcudia. Domingo 15, Mare y Pollença. Jueves 19, Inca (Dijóns bñ). Domingos 26 y 27, Binissalem.

Mercados de Mallorca

Se verifican todas las semanas el lunes, en Manacor; el martes, en Montuiri; el miércoles, en Sineu; el jueves, en Inca; el sábado, en Palma; el domingo, en Binissalem, Pollensa y Sencellas.—En Palma, siendo fiesta mayor el sábado, se traslada al viernes anterior, y cuando el jueves se traslada al miércoles al día Inca, lo mismo que en la Semana Santa. El mercado de esta última semana hay mercado de ganado mayor en Binissalem. Los jueves se verifican los mercados de los días en que caen los días de fiesta de San Sebastián.

Puntos de parada y horas en que salen las diligencias correos de esta capital para los pueblos del interior de la isla.

Table with 3 columns: Pueblos, Puntos de parada, HORAS. Lists destinations like Andrag, S' Arracó, Capdellá, Calviá, Esperlas, Establiments, Establiments, Banyalbufar, Priggenyest, Valdemosa, Dayt, Soller, Sanyals, Llorençador, Santanyi, Campos, Sencellas, Sta. Margalida, Felanitx, Alcudia, Binissalem, Manacor.

Hojas del Calendario

Calendar for July 22 and 23. Includes moon phases, sunrise/sunset times, and historical events like the birth of Antonio Alcalá Galiano and the bombardment of Havre.